

Jalin Silaturahmi Personil Polsek Kandanghaur Dengan Para Nelayan Nahkoda Perahu Cumi Di Desa Parean Girang

Kandanghaur - KANDANGHAUR.FORKOPIMDA.COM

Feb 4, 2024 - 13:46



KANDANGHAUR, - Ps Panit II Binmas Polsek Kandanghaur Polres Indramayu Aipda Mushobirin, menyambangi warga binaannya yang berprofesi sebagai para nelayan nahkoda perahu cumi Desa Parean Girang Kecamatan Kandanghaur di Kantor Balai Desa Parean Girang. Sabtu (03/02/2024) Malam

Dalam kegiatan yang dilakukan Ps Panit II Binmas Polsek Kandanghaur Aipda Mushobirin bertujuan untuk menjalin silaturahmi dengan para nelayan nahkoda perahu cumi dan komunikasi Kamtibmas untuk mewujudkan keamanan serta ketertiban masyarakat yang kondusif.

Ps Panit II Binmas Polsek Kandanghaur Aipda Mushobirin juga mengajak dan menghimbau kepada para nelayan nahkoda perahu cumi tersebut agar tetap berhati-hati dan dalam menjalankan kegiatannya sebagai Nelayan dan memeperharikan keselamatan dalam berlayar, serta memperhatikan kelengkapan dalam berlayar agar tidak mendapatkan kesulitan dalam perjalanan.

Adapun materi lain yg di sampaikan sebagai berikut ;

- Polri Hadir ditengah-tengah masyarakat sebagai Pelayan, pelindung dan pengayom Masyarakat.

- Diharapkan Kepada Bapak-Bapak Nahkoda Perahu Cumi Desa Parean Girang ini bisa bermitra dengan pihak Kepolisian Sektor Kandanghaur dalam rangka menjaga dan memelihara Kamtibmas.

- Keamanan Lingkungan adalah Tanggung jawab Kita bersama. Mari kita Sama sama peduli terhadap Keamanan Lingkungan karena semua warga masyarakat memiliki tanggung jawab terhadap keamanan di Lingkungannya masing-masing.

- Mari Kita jaga Anak anak Kita supaya menjadi Anak yang baik dan Taat.

- Tidak ada lagi anak Muda yang menyimpan senjata Tajam dirumah, Tidak ada lagi anak anak muda yang turun ke jalan membawa Senjata Tajam untuk melakukan aksi-aksi yang melanggar Hukum seperti aksi Tawuran antar geng atau kelompok.

- Ingatkan Anak-Anaknya untuk berhati-hati dalam penggunaan Medsos (Media sosial) seperti Facebook dan Instagram. Di ingatkan kembali kepada anak-anaknya agar bisa menjaga diri dan mengontrol Emosinya dan tidak mudah terpancing emosi bila melihat atau mendengar pemberitaan yang ada di medsos, Apalagi Pemberitaan tersebut sampai berbentuk Tantangan untuk berkelahi, Hal tersebut tidak dibenarkan.

Kapolsek Kandanghaur AKP Surahmat, S.Sos mengatakan “bahwasanya polri dalam fungsi binmas harus selalu melaksanakan sambang untuk dapat menyampaikan pesan kamtibmas dan menyampaikan kebijakan pimpinan untuk pelayanan terbaik kepada masyarakat.”